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パブリックコメント募集結果（要旨） 

 

「鈴鹿市自転車駐車場整備方針（案）」について，市民の皆様からご意見を募集しました結

果，2 名から 7 件のご意見が寄せられました。寄せられたご意見の概要とこれに対する市の

考え方は下記のとおりです。 

 

案件 鈴鹿市自転車駐車場整備方針（案） 

募集期間 平成 2８年 10 月 5 日～平成 2８年１1 月 4 日 

意見の件数 7 件 

意見の取扱

い 

① 修正 案を修正するもの ０項目 

② 既記載 既に案に反映しているもの 6 項目 

③ 参考 案には反映できないが今後の参考とするもの 0 項目 

④ その他 案には反映できないが意見として伺ったもの 1 項目 

 

１ 自転車駐車場の整備の考え方について 

ご意見の概要 回答 

自転車駐車場の有料化について 

 自転車駐車場の利用者は，自転車通勤・通学が可能な

地域に居住する市民に限られています。このことから，

自転車駐車場の設置費用を全額税金でまかなうことは不

合理であると考えます。 

 「質の高い快適な自転車駐車場に再構築」するのであ

れば，受益者負担による非利用者との不公平感の解消の

ため，ぜひ有料化に取り組んでいただきますようお願い

します。 

取扱い② 

今後，自転車駐車場を整備す

る箇所については，受益者負担

の原則に基づき利用者負担の適

正化を推進します。 

２ 質の高い快適な自転車駐車場に再構築について 

ご意見の概要 回答 

高齢者や障がい者への配慮について 

 私の周辺でも，高齢者や障がい者の多くの方が三輪自

転車や電動自転車を利用しています。これらの方が容易

に利用できる自転車駐車場に改善してください。 

取扱い② 

今後，自転車駐車場を整備す

る箇所については，高齢者や障

がい者にも配慮した優先利用ス

ペースの設定を進めます。 
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3 安全で安心な自転車駐車場に改善について 

ご意見の概要 回答 

安全で安心な自転車駐車場に改善について 

 自転車の盗難事件等の防止のために，防犯灯や防犯カ

メラなどの防犯設備が必要と考えます。この方針のとお

り盗難等の防止対策を進めてください。 

取扱い② 

今後，自転車駐車場を整備す

る箇所については，施設の照明

灯や防犯カメラを設置するな

ど，安全で安心な自転車駐車場

に改善を図ります。 

白子駅に新しく出来た駐輪場は一台一台きちんと管理

してくれて，安心して駐輪できるので良いです。また屋

上は津波時に避難できるようになっていて，さらに良い

です。しかし，白子の商店街の間にある駐輪場等は，と

め方も乱雑で，個人での管理にまかせているだけでは，

自転車盗も無くならないと思います。 

もっと安心して預けられる駐輪場を増やしてほしいで

す。 

4 自転車駐車需要の調整について 

ご意見の概要 回答 

放置自転車が増えないでしょうか。 

 有料化は賛成ですが，駐車料金を負担したくない人が，

周辺の道路などに無断駐車する事例が増えないでしょう

か。放置自転車に対する対策も必要と考えます。 

取扱い② 

自転車駐車場の有料化を図っ

た区域については，自転車放置

禁止区域の設定を図ります。放

置自転車につきましては巡回を

行い撤去等の対策を行います。 

5 受益者負担の適正化について 

ご意見の概要 回答 

受益者負担の適正化について 

 受益者負担の原則に基づき，自転車駐車場の利用者か

ら駐車料金を徴収することは賛成ですが，まったく市費

を投入することなしに，駐車料金が高額となることには

反対です。適切な料金設定をお願いします。 

 また，方針に記載のあるように，特に学生の利用につ

いては，学割等の措置を検討してください。 

取扱い② 

今後，自転車駐車場を整備す

る箇所については，受益者に負

担をお願いするとともに，学割

等の措置を検討してまいりま

す。 

6 その他の意見について 

    ご意見の概要     回答 

神戸二丁目の寿橋の自転車駐車場について 

 神戸二丁目の寿橋の自転車駐車場は，河川の護岸工事

のため閉鎖されたと聞いています。工事完成後は，もう

一度自転車駐車場を設置すると自治会から聞いておりま

したが，いっこうに再開されません。駅横の自転車駐車

場が溢れている状況なので，早急な再開をお願いします。 

取扱い④ 

方針が決まり次第，早急に対

応してまいりたいと考えており

ます。 

以上 


